

# A MUJERES, 51% DE LOS ESPACIOS

## ES EL PROCESO MÁS INCLUYENTE, AFIRMA LORENZO CÓRDOVA



FOTO: ESPECIAL

- **CLAVE.** Córdova participó ayer en un foro de fiscalización.

**POR MISAEL ZAVALA**

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La mayoría de las candidaturas rumbo al 6 de junio son para mujeres, lo que hace que sea un proceso electoral histórico.

Así lo informó el presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, quien detalló que se trata del proceso electoral más incluyente de la historia, ya que 51 por ciento de las candidaturas que disputan algún cargo de elección popular están asignadas a mujeres.

“Gracias a las acciones afirmativas impulsadas por el INE desde hace varios años, pero con especial énfasis en este 2021, en este proceso electoral es muy significativa la participación de mujeres candidatas a diversos

cargos de elección popular, 35 mil 920 candidatas”, indicó.

El presidente del INE aceptó que una mayor participación de las mujeres es un desafío para las autoridades electorales, ya que existe la necesidad de ampliar las capacidades para prevenir y erradicar la violencia en razón de género.

“Resulta fundamental que desde el INE se vigile que el financiamiento se dé en condiciones de igualdad para candidatas y candidatos”, afirmó. 

## PARTICIPACIÓN

- Se registraron 57 candidatas para las 15 gubernaturas.

- También cuatro mil 171 mujeres por las presidencias municipales.

